

Hanau, 27.11.2024

## KaTHINKas MINT am Markt

### Neues MINT-Angebot für Familien öffnet am 4. Dezember in Hanau

Die Kathinka-Platzhoff-Stiftung eröffnet mit dem neuen KaTHINKas MINT am Markt ein niederschwelliges Angebot für Familien mit Kindern im Alter von sechs bis zwölf Jahren. Im ehemaligen Papa Napoli direkt gegenüber des Stadthof Hanau steht der kleine Glaskasten am Marktplatz, der für die kommenden Monate naturwissenschaftliche und technische Experimente zum Anfassen bereithält.

Gemeinsam können Kinder und Familien eine vielfältige Forschungswelt erkunden und faszinierende Einblicke gewinnen. Geöffnet ist die Forschungswelt während des Weihnachtsmarktes, der noch bis 22. Dezember läuft, montags, mittwochs und donnerstags von 12 bis 16 Uhr und samstags von 9 bis 14 Uhr. Das Angebot ist kostenfrei und kann ohne Voranmeldung besucht werden. „Wir bedanken uns bei der Stadt Hanau, dass wir mit der Nutzung der Räume ein niedrigschwelliges attraktives Bildungsangebot zentraler Lage machen können, das direkt an die Ausstellung des Mini-Mathematikums in der Ludwig-Geißler-Schule anknüpft“, freut sich Daniel von Hauff, Geschäftsführer der Stiftung.

Um die Forschungsreise der Kinder und Jugendlichen an dieser Stelle nicht enden zu lassen, wird es beginnend im Januar weiterführende Angebote in KaTHINKas MINT an der Ludwig-Geißler-Schule geben. Offene Labore und Workshops zu diversen Themen erwarten die Kinder hier. Weitere Informationen finden Sie auf Projektseite unter [www.kp-stiftung.de](http://www.kp-stiftung.de)

---

#### Boiler Plate:

Die Kathinka-Platzhoff-Stiftung ist zukunftsorientierter Wegbegleiter für Menschen aller Generationen. In Zusammenarbeit mit der Wallonisch-Niederländischen Gemeinde ist unser Zweck das gemeinnützige Wirken in und um Hanau. Dies wird in der wertegebundenen Förderung, Begleitung und Unterstützung von Kindern, Jugendlichen, Familien und Senior:innen umgesetzt. In diesem Sinne betreiben wir zwei moderne Kindertagesstätten, Betreuungseinrichtungen für Kinder und Familien in prekären Lebenssituationen, zwei Standorte für die Ganztagsbetreuung an Grundschulen, ein Seminarhaus mit generationsübergreifenden Bildungsangeboten und eine seniorengerechte Wohnanlage. Mit dem Ziel in Hanau ein MINT-Zentrum aufzubauen, bieten wir zusammen mit

Kooperationspartnern diverse Workshops aus diesem Bereich an. Darüber hinaus fördern und realisieren wir verschiedene Projekte. In der Stiftung sind rund 125 Mitarbeitende beschäftigt. Mehr erfahren Sie unter [www.kp-stiftung.de](http://www.kp-stiftung.de)